



## Coparmex pide a diputados garantizar la imparcialidad de los nuevos consejeros del INE

El presidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora Icaza, pidió este viernes a los diputados que la elección de los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) sea transparente y democrático.

“Esperamos que la Cámara de Diputados, en una decisión transparente y democrática, garantice una vez más la imparcialidad de quienes presidirán e integrarán este órgano central que es el INE”, dijo.



El INE, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y la Coparmex firmaron un convenio para reforzar la promoción del voto en los procesos electorales de Coahuila y el Estado de México.

Medina Mora también sostuvo que se deben defender los avances democráticos, por lo que estarán al pendiente a las decisiones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por el plan B de la reforma electoral.

“En las últimas semanas, hemos sido testigos de cómo expresiones sociales toman fuerza, de cómo han acudido a las figuras legales que les corresponden para manifestar sus preocupaciones ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación por estas reformas secundarias electorales”, señaló.

Y agregó: “Estaremos dando seguimiento, observando cómo evolucionan estas controversias interpuestas por el INE, porque tenemos la voluntad de avanzar en la construcción de un país democrático y confiable, en que nuestra decisión y las instituciones sean respetadas”.

El titular de la Coparmex apuntó que el organismo no está a favor de ningún partido político ni de algún candidato, pero señaló que son “altamente políticos” por su procuración del diálogo.

“No estamos a favor de ningún candidato, de ningún partido político, pero tampoco estamos en contra de ningún candidato, ni de ningún partido político”, aseguró.